

Información sobre la central nuclear Almaraz II (Cáceres)

2 de octubre de 2009

El titular de la central nuclear de Almaraz II ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, que a las 15:00 horas ha iniciado el proceso de bajada de potencia superior al 20%.

La empresa ha decidido reducir potencia para proceder a la inspección del acoplamiento y pernos de anclaje de la bomba de agua de alimentación principal tras detectar vibración en dicha turbobomba.

El suceso no ha supuesto riesgo para los trabajadores, la población o el medio ambiente por lo que se clasifica como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).